
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Ortsbeirats Kripp der Stadt Remagen vom 24.07.2014 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 11.07.2014  
 
Tagungsort:  Hotel "Rhein-Ahr" (Schremmer)   
 
Beginn:  19:37 Uhr 
 
Ende:   20:38 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Ortsvorsteher 
Heinz-Peter Hammer   
 
Beigeordnete/r 
Rolf Plewa   
 
Ratsmitglieder 
Jürgen Blüher   
 
Schriftführer/in 
Björn Schröder   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Jörg Dargel   
Robert de Lubomirz-Treter   
Ruth Doemen   
Juanita Großgart   
Frank Krajewski   
Detlef Lempio   
Toni Lenz   
Sabine Shepherd   
Friederike Strobl   
Günter Unkelbach   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
 



Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Einwohnerfragestunde  
    
 2   Vorlage der Niederschrift  
    
 3   Straßenführung "Am Ziegelfeld-Grundschule" Bera-

tung/Beschluss 
 

    
 4   Haushaltsberatung  
    
 5   Mitteilungen  
    
 6   Anfragen  
    
 
 
1. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
--------------------------------------- 
 
Zu Punkt 1 – Einwohnerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Protokoll: 
 Aus der Bürgerschaft wurden folgende Fragen gestellt: 
 

1. Auf dem Kombinierten Rad- und Gehweg untere Quellenstraße rechte Seite in 
Richtung Rheinallee stellen parkende Autos eine große Behinderung dar. Hier 
müsste seitens der Verwaltung etwas unternommen werden. Möglicherweise 
in Form von Kontrollen vor Ort und/oder in Form von Markierungen auf dem 
Weg. (siehe Anlage 2) 

2. Weiter ist der Übergang zum Radweg Rhein beschädigt und müsste überar-
beitet werden. (siehe Anlage 2)  

3. An der Ecke Rosenstraße/ Mittelstraße herrscht großes Parkchaos. Es wird 
angefragt, ob mittels Kontrollen oder ähnlichem einhalt geboten werden kann. 

4. Warum dürfen Schwerlaster durch Kripp ins Gewerbegebiet Süd fahren?    
Der OV weist darauf hin, dass bei der letzten Verkehrsschau geplant war die 
Mittelstraße für LKW zu sperren. Dies wurde jedoch von der Stadt abgelehnt. 

5. Herr Schindler, Rheinhotel ARTE, hat einen Bauzaun auf dem Gehweg um 
das Gelände der „Alten Dampfwäscherei“ aufgestellt, der einen Personen-
Begegnungsverkehr nahezu unmöglich macht. Es wird angefragt, ob Herr 
Schindler aufgefordert werden kann den Bauzaun auf sein Grundstück zurück 
zu setzen? (siehe Anlage 1) 

 
 
 
 
    
  
 



Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

 Die Niederschrift wird einstimmig zur Kenntnis genommen. 

 
zur Kenntnis genommen   
  
 
Zu Punkt 3 – Straßenführung "Am Ziegelfeld-Grundschule" Bera-

tung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Protokoll: Zum Test wurde eine provisorische Straßenführung im Bereich „Am Ziegel-
feld-Im Maar-Pastor-Keller-Straße“ eingerichtet, da wegen der Parksituation kein Ge-
genverkehr möglich ist.  
Die Resonanz hierauf ist positiv, besonders der Anwohner der Pastor-Keller-Straße. 

Die Schule würde diese Straßenführung auf Dauer ebenfalls befürworten. Straßen-
führung siehe Anlage 3. 

 

Beschluss: 

Der OBR beschließt einstimmig die Straßenführung auf Dauer einzurichten. 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
Zu Punkt 4 – Haushaltsberatung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Nach eingehender Diskussion werden nachfolgende Wünsche für den Haushalt 2015 
geäußert: 

Beschluss: 

1. Rückkauf Wasserturm 

Beschluss: 

7 Ja, 2 Nein und 2 Enthaltungen 

 
2. Verlegung Spielplatz Baumschulenweg auf das Bernardsgelände 30.000,- 

EUR 

Beschluss: 

einstimmig Ja 



 
3. Gestaltung Hochwasserleitwand Badenacker 10.000,- EUR u. 

Übernahme in 2015 + 5.000,- EUR 

Beschluss: 

8 Ja, 2 Nein und 1 Enthaltung 

 
4. Neugestaltung/ Umgestaltung Ruhebereich Rheinallee (ab Büdchen) in 2 

Bauabschnitten unter möglicher Erhaltung der Bäume durch Verwendung ei-

nes Wassergebundenen Untergrundes. 100.000,- € ? 

Optional: Planung Neugestaltung der gesamten Rheinprommenade (ab Büd-

chen bis Schanze).                                                                                     Prü-

fung der Möglichkeit von Fördermitteln für eine Neugestaltung. 

Beschluss: 

einstimmig Ja 

5. Renovierung der Friedhofsmauer evtl. mittels Eigenleistung 

Beschluss: 

einstimmig Ja 

6. Ausbau Römerstraße Planungskosten 
 
Beschluss: 

einstimmig Ja 
 
mehrfach beschlossen   
 
 
Zu Punkt 5 – Mitteilungen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Keine  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Zu Punkt 6 – Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Frau Doemen fragt an, ob seitens der Ordnungsverwaltung eine Überprüfung der 
Parksituationen in den Bereichen Baumschulenweg/ Mittelstraße und Römerstraße/ 
Quellenstraße vorgenommen werden kann? 
 
Herr de Lubomirz-Treter regt ein Parkverbot im Bereich der Umleitung Sandweg an. 
 
Herr Lempio merkt an, dass das Schild an der Verengung Quellenstraße leicht zu 
übersehen ist. Besteht die Möglichkeit dieses zu vergrößern oder deutlicher zu posi-
tionieren? 
 
Weiter regt Herr Lempio an, den Parkhinweis Quellenstraße auf Kirmesplatz umzu-
stellen. 
 
Frau Großgart fragt an, warum die dreiarmige Lampe an der Straßeninsel in der 
Rheinallee nur noch einarmig ist? 
 
 
    
  
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um  20.38 Uhr. 
 
Remagen, den 25.08.2014     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Heinz-Peter Hammer Björn Schröder  
Ortsvorsteher  
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